

**Sternsinger bringen den Segen in unser
Zuhause:**

Erhebt eure Stimme!

Sternsingen für Kinderrechte

Von Herbert Kohl

12. Dez. 2024



Wir brauchen IHRE Hilfe

Ein wunderschöner und wichtiger Brauch: Die Sternsinger segnen die Häuser und bringen die Botschaft, dass Gott Mensch geworden ist – klein und hilflos in der Krippe liegend, und doch der Retter der Welt. „Ehre sei Gott in der Höhe – und Friede auf Erden den Menschen seiner Gnade“, verkünden die Engel an Weihnachten. Diesen himmlischen Frieden tragen auch die Sternsinger in unsere Straßen und Häuser.

Damit dieser Segen wirklich jedes Zuhause in unserer Stadt erreicht, haben wir einen Plan: Für jede Straße unserer Stadt gibt es hinten in der Apostelkirche gepackte Tüten, die einen Segensaufkleber und einen Sternsingerflyer enthalten. Wir möchten alle Gemeindemitglieder ganz herzlich bitten, eine Tüte mitzunehmen und in jeden Briefkasten der zugehörigen Straße zu werfen.

Bitte beachten: Die Verteilung startet ab dem **23. Dezember** – vorher sollten die Flyer und Aufkleber noch nicht verteilt werden.

Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass die frohe Botschaft und der Segen der Sternsinger alle Menschen erreicht! Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Engagement.